

MAGAZINE

Dalam Rangka Kunjungan Wakapolri, Ormas Betang Mandau Telawang Bagikan Bansos Dari Polda Kalteng

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.MAGZ.CO.ID

Sep 9, 2023 - 19:31



Ketua Umum DPP BMT Kalteng, Kristianto Tunjang, Penerima Bantuan Sembako, dan Joey Anggota BMT Kalteng

PALANGKA RAYA - Kunjungan kerja Wakapolri Komjen Pol Drs Agus Andrianto, S.H., M.H di kota Cantik Palangka Raya, beberapa hari ini cukup membuat suasana masyarakat ibukota Provinsi Kalimantan Tengah ini antusias

menyambutnya.

Seperti terlihat pagi tadi, Sabtu (09/09) di sekretariat Aliansi Masyarakat Kalimantan Tengah jalan Argoporo bukit hindu Kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah.

Antusias masyarakat kota Palangka Raya dalam kegiatan itu cukup banyak, bahkan masyarakat berharap sekali bantuan sembako seperti saat ini bisa terus bergulir.

Namun karena sembako yang terdiri dari beras 5 Kg, Minyak Goreng 1 liter dan gula 1 Liter, terbatas membuat banyak kalangan berlomba - lomba agar bisa mendapatkan kopon sembako gratis.

"Harapannya agar hal seperti ini bisa sering dilaksanakan untuk membantu masyarakat yang saat ini dalam keadaan ekonomi sulit," ucap Resti menyampaikan saat menerima bantuan Sembako dari Ormas Betang Mandau Telawang.

Pembagian sembako kepada masyarakat kota Palangka Raya adalah bentuk sumbangsih kepedulian Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah (Polda Kalteng), khususnya atas ucapan syukur dianugerahkan nya wakapolri Komjen Pol Drs Agus Andrianto, S.H., M.H, sebagai warga kehormatan masyarakat adat Dayak Kalimantan Tengah.

"Wakapolri berjanji sebelum beliau habis masa purna tugas sebagai Polri, dia berharap bisa berbakti bagi masyarakat adat Dayak Kalteng dalam hal perekrutan anggota polri di Akpol," kata Kristianto Tunjang mengutip pembicaraan bapak Wakapolri saat itu.

Kristianto Tunjang atau Deden Ketua Umum Dewan Pengurus Pusat Betang Mandau Telawang (DPP BMT Kalteng), menilai bahwa apa yang dilakukan pihak Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban bangsa Indonesia selama ini cukup dirasakan masyarakat.

Pembagian yang dilakukan oleh pengurus Ormas DPP BMT Kalteng, di sekretariat jalan G Obos 19B Kota Palangka Raya, merupakan titipan amanah dari pihak Polda Kalteng kepada sejumlah masyarakat yang membutuhkan akan bantuan sembako tersebut.

"Pembagian Sembako yang dititipkan melalui Ormas DPP BMT Kalteng, telah disalurkan kepada sejumlah masyarakat. Khususnya bagi para mahasiswi - mahasiswa yang tinggal di kos kosan" ungkapnya.

DPP BMT Kalteng, saat ini selalu mengupayakan agar kehadirannya ormasnya bisa sebagai jembatan aspirasi yang selama ini tidak terjalin, bisa sebagai ormas yang memang peduli akan masyarakat yang benar - benar memerlukan dukungan moral seperti untuk kepentingan pendidikan yang selama ini dirasakan masyarakat Kalteng.

Deden, menyerukan kepada masyarakat khususnya para generasi muda Kalteng baik yang saat ini sedang melaksanakan sekolah di Tingkat SLTA ataupun Universitas, bisa aktif berorganisasi agar bisa menyerap problem - problem yang

yang ada di daerahnya.

"Kita ucapkan terima kasih kepada pihak Polda Kalteng dalam pengadaan Sembako ini. Harapannya agar momen ini bisa menyatukan kita sebagai Bangsa Indonesia, yang peduli akan sesama," tutupnya.